

Los niños de **Aldeatejada** estrenan 'ilusionados' las instalaciones del nuevo colegio tras una inversión de 5,7 millones de euros

Aldeatejada —Los escolares de Aldeatejada, pertenecientes al CRA Los Arapiles, estrenaron ayer "ilusionados y entusiasmados" las nuevas instalaciones del colegio tras una inversión de la Junta que alcanza los 5,7 M€. Desde hace más de ocho años el municipio reclamaba esta nueva infraestructura, que la Junta ha llevado a cabo debido a la alta demanda de escolarización. El nuevo centro, que será inaugurado hoy con la visita del presidente Alfonso Fernández Mañueco, cuenta con 2.726 metros cuadrados de superficie construida y alberga tres unidades de Educación Infantil y seis de Primaria, con espacios de administración, salas de usos múltiples, gimnasio, biblioteca, cocina y comedor, además de espacios exteriores con zonas de juegos o aparcamiento. **EÑE**



Maratón de teatro amateur en **Santa Marta** hasta junio

Santa Marta — El Consistorio de Santa Marta ha organizado un maratón de teatro amateur con cinco obras hasta junio en el auditorio Enrique de Sena, que comenzará este sábado 26.

Así, la primera obra será "La consulta del doctor Melquiades" de la compañía Sin Complejos, a las 19:00 horas. El 21 de mayo, a las 20:30 horas, habrá una sesión de improvisación teatral y, el día 30, la asociación Buenas Amigas representará la obra "El retrato de la baronesa Von Pfeiffer".

Las dos últimas citas tendrán lugar los días 14 y 15 de junio con las obras "La casa de Bernarda Alba" y "Prohibido suicidarse en primavera", a las 19:30 horas. **EÑE**



Alumnos de la AFE de catering social, junto a los beneficiarios y representantes del Ayuntamiento. **EÑE**

Arranca con 24 usuarios el servicio de catering social en **Santa Marta**

● El servicio además permitirá formar a ocho alumnos durante nueve meses

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha acogido el inicio del servicio de catering social a través del que se distribuirá comida a 24 personas en situación de vulnerabilidad previamente seleccionadas por el área de Servicios Sociales.

El alcalde del municipio, David Mingo, y los concejales Soraya Sánchez, Mari Cruz Gacho, Juan José

Santos, Silvia González, Jorge Valiente y Norberto Flores, han querido estar presentes en este primer día de reparto en el que los usuarios han recogido un menú compuesto por sopa de verduras, pollo guisado y manzana. El nuevo servicio se presentará a través de una de las dos acciones de formación y empleo que la Junta de Castilla y León ha concedido a Santa Marta, en concreto la Afe "Catering social" que cuenta con un presupuesto total de 221.598 euros. El programa dará formación y empleo durante nueve meses a 8 alumnos que serán los encargados de elaborar las comidas diarias tras una formación previa que comenzó el pasado mes de marzo.

"Intentamos aprovechar al máxi-

mo las ventajas de estas acciones dirigidas a mejorar las expectativas laborales de los santamartinos y que, en este caso, también tiene un claro beneficio social que nos permite garantizar las comidas diarias de más de una veintena de personas del municipio. Este programa da continuidad al comedor social, con la diferencia que ahora los usuarios no tienen que comer en las instalaciones, sino que pueden llevarse a casa un menú completo", explicó Mingo. El reparto de comidas se hará de lunes a viernes desde las 13:00 hasta las 14:00 horas. Los usuarios deberán recoger el menú en la propia escuela y, en caso de problemas de movilidad, recurrirán a personas de apoyo para recoger los alimentos.



Vecinos de Doñinos probando la ternera asada. FOTOS: EÑE



Integrantes de la peña 'No me toques la fiesta' en la degustación.

Espectacular merienda con 270 kilos de ternera asada en **Doñinos**

Doñinos de Salamanca—La merienda popular en el salón polivalente de la localidad de Doñinos permitió a los vecinos degustar un menú en el que se sirvieron un total de doscientos setenta kilos de ternera asada.

Esta cita tradicional en las fiestas de San Marcos fue la más concurrida hasta el momento, puesto que tanto peñas como cientos de vecinos se sumaron a la celebración gastronómica.

La tarde había estado dedicada al juego "En busca del loro" para los más pequeños de la localidad, en tanto que la sobremesa de la merienda tuvo como aliciente la actuación de Sergio Lucas. Una discoteca móvil completó la celebración festiva.

Para hoy se han reservado la misa seguida de procesión y convite a perronillas, así como la comida de los mayores. Por la tarde habrá pregón de fiestas. **EÑE**